

MANIFESTAR ABUNDANCIA - SOCIEDAD HOLOGRAFICA – SWARUU D´JEDI RONIN

Published 19 May 2020 by Despejando Enigmas, Robert

Robert: ¿Cómo poder manifestar una línea de tiempo positiva?

Swaruu (9): Necesitan unión con los demás. Esa es la clave, unión y no separación. Es el problema del porqué la humanidad no está lista para formar una sociedad holográfica.

Robert: Sí, porque están las líneas de tiempo fracturadas.

Swaruu (9): Así es. Y como nunca antes.

Robert: ¿Por qué no estamos preparados?

Swaruu (9): Deben entender que cada quién está percibiendo una realidad paralela diferente.

Robert: Sí, que nos lo digan a nosotros.

Swaruu (9): Pueden estar sentados en una misma mesa, comiendo lo mismo. Sin embargo, estar en densidades y en mundos paralelos, y así ocurre siempre. El que puedan percibir a la otra persona ahí sentada enfrente de ellos, no significa que estén en la misma línea temporal, mucho menos densidad. A veces se perciben, a veces no.

Robert: ¡Exacto! De eso te quería preguntar.

Swaruu (9): Una semilla despierta puede estar con su familia y no estar de acuerdo en nada. Desde ese punto de vista, solo se perciben ahí, los cuerpos, pero no sus mentes, su percepción y consciencia.

Por ejemplo, la mayoría ve el Covid 19 como un problema de salud, otros pocos ven el mismo problema como una toma de control de los gobiernos sobre la gente. Otros más, solo como un ejercicio de la Federación para estimular el crecimiento por medio de instigar fricción.

Robert: Sí, ¿y por qué hay personas a las que les cuesta tanto manifestar una línea de tiempo positiva? Y puedes estar en otra densidad, pero vivir en la misma línea de tiempo de personas que estén en tu círculo.

Swaruu (9): Porque están dispersos.

Robert: Sí, veo que me respondiste a una pregunta.

Swaruu (9): El miedo a algo es energía concentrada y en estado puro, concentrado como rayo láser. Toda la atención está centrada en eso que no quieren, sea lo que sea que le teman. Entonces, recibe mucha energía creadora, porque el universo no ve lo que no quieren, no ve si lo quieren o no, sólo funciona muy básicamente. En donde sea que tengan la atención eso tendrán. No comprende un “No quiero un

elefante en mi sala de estar”. Sólo entiende: “Elefante en mi sala de estar”. Y eso dará.

Entonces, el miedo concentra ese enfoque, por eso los humanos son tan aptos para manifestar pesadillas, tulpas y seres regresivos, por el temor, por el miedo a ellos. Mientras que lo positivo está disperso, dudan que es lo que realmente desean, no saben qué desean. O quieren algo y mañana quieren otra cosa. No tienen paciencia, porque les asaltan las ideas de que eso no funcionará. De nuevo, manifestando lo negativo.

Robert: Hacen un salto cuántico y dicen que les salió mal.

Swaruu (9): Depende de qué es para ellos. Les sale mal, porque así lo decidieron ellos, porque no estaba lista la idea, no estaban convencidos.

Robert: Ellos quieren manifestar bienestar y felicidad y dicen que no lo pueden manifestar. ¡Exacto! Hay que estar seguro y convencido.

Swaruu (9): Es porque están inmersos en una sopa de negatividad que influye sobre ellos. Sí se podría si pudieran concentrarse, pero no pueden. Eso también se podría conectar con el principio de la frecuencia dominante. El problema es que la gente está dispersa, no está conectada con los demás. Porque en el momento en el que entra en juego su supervivencia, entran en miedo. Entonces, se ponen muy de acuerdo para manifestar pesadillas, pero no se ponen de acuerdo para manifestar las cosas buenas.

Esto es porque perciben la separación como la realidad, no la unión. Porque aún no han desarrollado una conciencia más allá de la 2ª densidad, 2D, en donde se piensa solo en términos de supervivencia y reproducción. En donde se percibe que están solos, ellos contra los demás, no siendo parte de ellos mismos.

En toda sociedad holográfica, como lo es también en toda línea temporal colectiva, es el nivel de conciencia de la gente lo que determina el cómo se forma la sociedad o la línea temporal. Porque la gente no hace a los demás parte de sí mismos. Siendo que los intereses y necesidades del colectivo sean las mismas necesidades personales de cada uno de los integrantes del colectivo. Por la sensación de la separación, de que son una persona, y la otra es otra persona diferente a ella, compitiendo por los recursos, en vez de sumar las fuerzas por los recursos en común. Es porque la humanidad aún no aprende a hacer parte de sí mismos las necesidades de los demás. Porque la humanidad aún no aprende a amar verdaderamente. Amar, el hacer algo externo parte de uno mismo. Es la clave, tanto para la sociedad holográfica, como para la línea temporal positiva.

Robert: Muy bien dicho, Swaruu, gracias. Y es por eso que la humanidad no estaría preparada para formar parte de una sociedad holográfica, lo tendríamos que integrar todo de todos. Hacer las cosas por los demás sin esperar nada a cambio.

Swaruu (9): Es que una sociedad holográfica no es algo que se les impone con reglas ante los humanos, o ante cualquier comunidad de la raza que sea. Sino que es quienes son.